

No. 66

March 1, 2019

守谷市国際交流協会 広報誌

Moriya International Friendship Association, Ibaraki

Mifa newsletter



小川一成会長のあいさつに続き、大井川和彦茨城県知事や松丸修久守谷市長など、来賓の方々から祝辞をいただきました。

MIFA 30周年記念事業

県知事・市長を迎えて記念式典を開催

— 守谷市国際交流協会設立30周年記念式典 —

国際交流は市民交流にある—30年前、熱い思いを携え守谷市国際交流協会の活動が始まりました。市内外の協力団体の応援をいただき、今までこれからも、国際交流活動は続きます。

日 10月14日(日)
場 中央公民館



守谷市国際交流協会設立30周年記念式典



茨城県守谷市



中国語と 中国文化を学ぼう

— MIFA中国語講座 —

講師の曹さんは北京で教えていたプロでMIFAの会員です。生徒も熱心に学び、めきめき上達しています。中国文化も学んでいます。興味のある方は見学に来ませんか？



2017年1月から始まった毎週1回の講座は、2年になりました。

日 毎週日曜(原則)
場 ログハウス

筑波大学留学生 One-Day Home Visit

筑波大学留学生11人を守谷市に招き、One-Day Home Visitを実施しました。寺社参拝、ビール工場見学、ハイキング、お茶、着付け、家庭料理作りなどを体験し、ホストファミリーと一緒に一日を過ごしました。「日本の家庭で家族の一員のように過ごし、とても貴重で有意義な体験ができました」と留学生から感想が届きました。



日 11月17日(土)
場 守谷市他

27か国45人の外国人を含む 330人が参加

— 第21回 MIFAフェスタ ~われら地球人~ —

守谷中学校吹奏楽部の演奏を幕開けに、MIFAフェスタが始まりました。

大ホールでは、JICA研修員やベトナム・ミャンマーの伝統舞踊団など各国の参加者たちが、歌や踊りや華やかな民族衣装を

披露しました。ロビーでは、お茶席や折り紙を体験している人々が、笑顔で交流していました。

日 10月14日(日)
場 中央公民館



MIFA 30周年記念事業

姉妹都市ドイツ連邦共和国バイエルン州 マインブルク市訪問

ミュンヘンのオクトーバーフェストに合わせて、男性5人女性2人が訪問しました。8月に会った副市長たちと再会し、さらに交流を深めることができました。

日 9月20日(木)～26日(水)
場 マインブルク市他



MIFA 30周年記念事業

守谷市商工会青年部主催／守谷市国際交流協会協賛

第5回守谷灼熱の雪合戦 インターナショナルの部招待試合

守谷市近隣の国際交流団体から参加者を募り、雪合戦に挑戦しました。スリランカ出身の男性は、「日本にはこんなに楽しいスポーツがあるなんてスバラシイ！」と初体験の雪合戦に興奮していました。

日 8月25日(土)
場 守谷駅西口前広場



守谷市、取手市、つくば市、阿見町から12か国約60人が参加



MIFA 30周年記念事業

ラオス招聘事業



ラオス人民民主共和国 ルアンパバーン 子ども文化センターの子どもたち

高校生13人と引率2人が、ラオスから来市しました。ラオス招聘は、今回で3回目の事業です。

彼らはいこいの郷常総で、きらびやかな民族衣装を身にまとい、ラオスの伝統舞踊を

しなやかに舞い、観客から喝采を浴びました。ホームステイ、高校訪問、東京見学なども体験しました。

日 7月29日(日)
場 いこいの郷常総他

ボランティア日本語講座

学習者のレベルにあわせて、日本語を楽しく学んでいます。講座は、昼と夜に開催しています。

日 水曜夜間講座 19:30~21:00
金曜昼間講座 14:00~15:30
(4月、8月、12月は休講)
場 ログハウス



昼と夜、両方の講座で学ぶこともできます。

イヤーエンドパーティー2018

ブルーグラス（アメリカ音楽）のバンドを招きクリスマスコンサートを開催しました。折り紙でサンタクロースを折ったり、Yes/Noクイズに一喜一憂したり、おいしいクリスマスケーキやオードブルをいただきたりしながら、親睦を深めました。

姉妹都市のドイツ マインブルク市から来市したクリストフ・グベンドルファーさんを

はじめ、守谷市近隣の外国人や子どもたちなど84人が参加しました。



日 12月16日(日)
場 ログハウス

冬休みイベント ベトナム料理「フォー」 をつくろう！

ベトナムの伝統料理「フォー」の作り方を、ベトナム人に教えていただきました。

国が違えば、食材もスパイスも調理方法も異なります。未体験の食文化に触れながら「火加減あってる？」「これが本場の味？」などの疑問符が飛び交いました。

できあがったフォーを食べた参加者たちは、「もっと海外の食について知りたい！」と、異文化に対して興味関心を深めました。



日 1月6日(日)
場 保健センター

日本文化体験講座

外国人が、礼法・着付け・箸を学んでいます。

日 4月~月2回
場 ログハウス

MIFAフェスタで成果発表！

講座に参加している外国人が、ステージで着物の自装や筝の演奏を披露しました。



日 10月14日(日)
場 中央公民館

姉妹都市ドイツ連邦共和国バイエルン州

マインブルク市の学生が日本文化体験

マインブルク市から、中高生16人と引率2人が来市しました。お茶席、箏、投扇興、折り紙、着付けなど日本文化を体験しました。はじめての着物姿に、写真撮影がいつまでも続きました。

日 8月29日(水)
場 ログハウス



姉妹都市アメリカ合衆国コロラド州

グリーリー市の大学生が中学校でALT体験

グリーリー市にあるノーザンコロラド大学から、学生10人と引率2人が来市しました。彼らは大学で日本語を学んでいます。守谷市教育委員会の協力で、守谷市内の中学校4校を見学したりALTの授業を体験したりしました。滞在中はホームステイをし、市民との交流も楽しみました。

日 5月25日(金)～5月29日(火)
場 守谷市他



英語でおしゃべり

— MIFA Chat Salon —



第78回 6月2日(土)

6月と11月は、ランチを囲んで英語でおしゃべり。ランチのあとはお楽しみの英語ゲームで盛り上がりました。



第83回 11月3日(土)

MIFA30周年を記念し、外国人のスピーカーを交えワークショップを開催しました。異文化共生をどのように進めていくのかを考えました。

◎お誘い◎

一度ぶらっと参加してみませんか？ネイティブスピーカーと一緒に、英会話を楽しみましょう。スタッフがお手伝いしますので、英語に自信がない方でも安心です。ブログもご覧ください。

HP <http://mifachatsalon.blogspot.jp/>

申問 MIFA 語学研修委員会

安原 090-6195-8316

鷺野谷 080-5033-1264



クイズの答え

正解は「MIFA設立30周年記念」のロゴマークです。MIFA会員がデザインしました。

